

Si necesitas contactarnos, escríbenos a redaccion@hoyxhoy.cl.



Se construirá en un terreno ubicado en Salas con Las Heras.

Contraloría aprueba el trato directo para Cefam O'Higgins

La Contraloría aprobó la adjudicación por trato directo para la construcción del nuevo Cefam O'Higgins de Concepción. La noticia se da a conocer luego de

años de espera y tres licitaciones fallidas. El nuevo recinto se levantará en un terreno en la intersección de Salas con Las Heras y tendrá una inversión de \$10.000 millones. El nuevo recinto de salud contará con poco más de 3 mil metros cuadrados, lo que permitirá mejorar la atención de los pacientes del sector.